

opusdei.org

# Une conférence d'Harambee

L'association Harambee a été invitée à Luxembourg pour une conférence sur la formation des maîtres d'école dans l'enseignement élémentaire en Afrique.

6 oct. 2011

A l'invitation du Comité de Soutien de la Microfinance asbl, l'association Harambee France ([www.harambeefrance.com](http://www.harambeefrance.com)), a tenu, le 21 juin 2011, une conférence à Luxembourg sur un aspect-clé du

développement : **la formation des maîtres d'école dans l'enseignement élémentaire en Afrique.** L'action d'Harambee s'étend de façon connexe au soutien des élèves, via l'attribution de bourses scolaires ou l'achat de livres, ainsi qu'à la scolarisation des enfants dans les camps de réfugiés, par exemple au Soudan.

Harambee favorise en particulier l'éducation des filles. En effet, comme l'a précisé l'orateur, Renaud de Clermont-Tonnerre, Président d'Harambee France : « Quand on forme des filles, on forme des mères et donc des familles ».

Harambee France fait partie du réseau Harambee International ([www.harambeeinternational.org](http://www.harambeeinternational.org)), dont le siège est à Rome. Cette conférence était soutenue par différents partenaires, en particulier l'asbl Pétrusse.

Le Comité de Soutien de la Microfinance poursuit l'objectif de favoriser des pratiques de développement durable (solidarité, éducation pour tous, respect de l'environnement). Dans ce cadre, une réorganisation interne est en cours afin de faire du Comité de Soutien de la Microfinance une plate-forme de rencontre pour mettre en relation des projets économiques ayant un impact social et environnemental, des investisseurs désireux de soutenir de tels projets, dont l'impact est directement mesurable, et des bénévoles prêts à mettre ponctuellement à disposition leurs compétences professionnelles par conviction.